

Acciones solidarias para Cuba desde Nicaragua y Ecuador



Managua, 1 mar (PL) El Grupo Parlamentario de Amistad Nicaragua-Cuba reiteró su solidaridad permanente con el gobierno y pueblo de la nación antillana, así como la disposición de contribuir en la profundización de los nexos bilaterales.

Así lo expuso el diputado del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) Edwin Castro Rivera durante la constitución y elección de la junta directiva del Grupo, en la cual fue ratificado como su presidente, y que contó con la presencia del embajador cubano aquí, Juan Carlos Hernández, como invitado.

Igualmente estuvo presente el presidente de la Asamblea Nacional, Gustavo Porras, quien también forma parte del Grupo Parlamentario de Amistad Nicaragua-Cuba.

Al darle la bienvenida al diplomático de la nación antillana en nombre del Grupo, Castro Rivera llamó a revitalizar el intercambio parlamentario y se comprometió con elaborar una agenda común en interés de ambos pueblos.

Compuesta por nueve miembros del FSLN, la vicepresidencia del Grupo Parlamentario recayó nuevamente en Gladis de los Ángeles Báez, mientras que en la secretaría también fue ratificado Carlos Wilfredo Navarro.

Por su parte, el jefe de la misión de La Habana en Nicaragua, acompañado por varios miembros de la legación, agradeció la invitación y sobre todo las incontables muestras de solidaridad de Nicaragua hacia el gobierno y pueblo cubano.

También la Asociación de Cubanos Residentes en Ecuador (Acure) manifestó solidaridad con Venezuela y los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), en su lucha por la integración y la paz.

El pronunciamiento constituye además un saludo de la instancia a la próxima Cumbre de ALBA, prevista en territorio venezolano el próximo 5 de marzo.

Mediante un comunicado, Acure, con base en esta capital, recordó a los artífices de la Alianza, los líderes Fidel Castro (Cuba) y Hugo Chávez (Venezuela), cuyo cuarto aniversario de fallecimiento se cumple el día de la inauguración de la cita.

De acuerdo con el texto, el encuentro será una oportunidad para trazar nuevas metas en la batalla que libran actualmente los estados miembros del bloque, por la definitiva independencia, unidad e integración de las naciones latinoamericanas y caribeñas.

"Los gobiernos de la ALBA, han sido víctimas desde su fundación, de las más diversas campañas enemigas por parte de la derecha regional, pero han sabido resistir y lo más importante construyendo logros sociales en beneficio de los pueblos latinoamericanos", asevera el documento.

Caracas acogerá la XIV Cumbre de la ALBA, espacio para vigorizar el respaldo a la Patria de Bolívar, además de elaborar planes con vista a intensificar integración entre regional, en momentos de dificultades económicas y políticas en el área.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123056-acciones-solidarias-para-cuba-desde-nicaragua-y-ecuador>



Radio Habana Cuba